

Historia



Tom Holland reivindica a Esporo, castrado y travestido por los césares —P39

PSOE y Junts acercan posturas para cerrar la ley de amnistía

Socialistas e independentistas buscan afianzar la legislatura en el momento más difícil del Gobierno

CARLOS E. CUÉ
MARÍA R. SAHUQUILLO
Madrid / Estrasburgo

El PSOE y Junts per Catalunya han intensificado sus negociaciones para cerrar la ley de amnistía, imprescindible para abrir paso a un pacto para los Presupuestos y apuntalar así la legislatura. En el peor momento para el Gobierno por el caso Koldo, los socialistas están deseando dejar atrás la amnistía y los independentistas también necesitan que esta norma esté aprobada cuanto antes para evitar los juicios contra cuadros medios o personas sin peso político vinculadas al *procés* y permitir el regreso de los huidos.

Las fuentes consultadas tanto del Gobierno como de los independentistas catalanes asumen que el acuerdo tendría que cerrarse esta semana. Y coinciden en que las posiciones se han acercado, aunque nadie quiere dar el acuerdo por seguro tras la frustrante experiencia anterior. El 7 de marzo acaba la prórroga del plazo para un pacto en la comisión y, si no lo hay, la ley decaerá. Ni PSOE, ni Junts ni los demás aliados pretenden estirar más la negociación. —P14

Gimnasia

Nuevas acusaciones contra Pedro Mir: “Me pegó y decía que me lesionaba por gorda” —P30

Poder Judicial

Expedientado el juez que llamó “psicópata” a Sánchez —P20

El empresario Aldama, clave en la trama del ‘caso Koldo’

El presidente del Zamora CF presentó la propuesta de venta de mascarillas en Transportes, donde tenía un “pase especial”

J. J. GÁLVEZ
ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA
Madrid

El empresario Víctor de Aldama, presidente del Zamora Club de Fútbol, emerge como una pieza clave del caso Koldo, la trama que se lucró con la venta de mascari-

llas al Ministerio de Transportes durante la pandemia. El juez Ismael Moreno ha dictado las medidas cautelares más duras contra Aldama y contra Koldo García, asesor del entonces ministro José Luis Ábalos: la prohibición de salir de España y la obligación

de acudir al juzgado cada 15 días. Fue Aldama, cree el juez, quien presentó la oferta de Soluciones de Gestión ante Transportes, donde tenía un “pase especial”. Otro empresario, Juan Carlos Cueto, negó ayer ante el juez haber pagado comisiones. —P15 A 18



ALEJANDRO RUESGA

España no tiene fin: campeonas de la Liga de las Naciones

La selección femenina de fútbol conquistó ayer la Liga de las Naciones, en su primera edición, solo medio año después de ganar el Mundial.

Las españolas, con Aitana Bonmatí al frente, se impusieron a Francia (2-0) con un fútbol de posición y posesión. La victoria fue presen-

ciada por 32.657 aficionados en La Cartuja de Sevilla. En la foto, Jennifer Hermoso levanta la copa junto a sus compañeras. —P34 Y 35

EL PAÍS SEMANAL



Historias que dejan huella



EL PAÍS

Von der Leyen advierte de que una guerra “no es imposible”

M. R. S.
Estrasburgo

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, advirtió ayer de que Europa debe ponerse en guardia y rearmarse ante los múltiples peligros que afronta. “La amenaza de guerra puede no ser inminente, pero no

es imposible”, declaró. “No se deben exagerar los riesgos de una guerra, pero sí hay que estar preparados para afrontarlos”. La Comisión, que ve con inquietud cómo el Kremlin refuerza sus amenazas, propone usar los activos de Rusia congelados para comprar munición para Ucrania. —P2